
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 704V5120A

Prix 1 650 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Venez visiter  ce quatre pièces d'exception de 130 m²,  situé dans un quartier  très

résidentiel  du  bord  de  mer  à  Juan-les-Pins.  Ce  bel  appartement  traversant,  au

2ème étage d'un immeuble luxueux, bénéfice d'une belle vue sur les jardins et d'un

très  bel  aperçu  mer.  Il  dispose  d'une  cuisine  indépendante  équipée,  d'un  vaste

séjour, de trois chambres et leur salle de bains. Le bien offre également un système

de  volets  roulants  électriques,  une  porte  blindée  et  comprend  également  deux

terrasses  spacieuses,  une  cave  et  un  double  garage.  Construite  en  1978,  la

résidence sécurisée est implantée dans ...

Magnificent  130  m²  4-room  apartment,  located  in  an  upscale  seaside  area  in

Juan-les-Pins. This superb property, on the 2nd floor of a luxurious 5-story building,

offers  a  beautiful  view  of  a  very  well-kept  garden.  Built  in  1978,  the  secure

residence  is  in  excellent  condition,  it  has  an  elevator  and  a  wooded  park.  The

apartment  has  an  independent  equipped  kitchen,  a  large  living  room,  three

bedrooms  and  their  bathroom,  it  also  has  a  toilet  area  dedicated  to  guests.  The

property  offers  a  system  of  electric  roller  shutters,  an  armored  door  and  also

includes two spacious terraces, a cellar and a ...

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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